

COMPETICIONES

El director general del CD Numancia deja el club y fichará por LaLiga

Víctor Martín ha sido director general de la entidad soriana durante 21 años, y ahora se incorporará al equipo directivo de la patronal para trabajar junto al nuevo director general corporativo, José Guerra.

Palco23
14 feb 2020 - 12:34

El director general del CD Numancia deja el club. Tras 21 años en la entidad soriana, Víctor Martín ha anunciado su salida del club y próximamente se incorporará a LaLiga. En la patronal del fútbol español trabajará en el equipo directivo, junto al nuevo director general corporativo, José Guerra.

Licenciado en derecho por la Universidad de Valladolid, Martín recaló en 1999 en el mundo de la gestión deportiva y, desde entonces, ha sido director general del Numancia. Hace más de un año el club cambió de manos, tras los acuerdos alcanzados por Moisés Israel Garzón y Francisco Velázquez con Francisco Garcés, al que en septiembre de 2018 adquirieron su participación del 95,7%.

Los próximos retos de Martín pasan por asumir una serie de competencias en LaLiga, algunas de ellas ejercidas por Javier Gómez, ex director general. La idea es que Guerra y Martín trabajen mano a mano para desempeñar las funciones que realizaba Gómez, centrándose más en las relaciones institucionales, informa *Iusport*.

Martín no es nuevo en LaLiga, pues ha ejercido como vicepresidente en representación de los clubes de Segunda División hasta hace poco. De hecho, su gestión en el Numancia provocó que el presidente de LaLiga, Javier Tebas, se fijara en él y en mayo de 2013 lo nombrara vicepresidente segundo de la patronal.